



## No es falta de cariño, sino de dinero

Una cosa es andar en manifestaciones contra el gobierno federal cuando eres opositor y otra muy distinta apoyarlas cuando ya estás en el poder. Es el caso del morenista **Gerardo Fernández Noroña**, presidente de la Mesa Directiva del Senado, quien, como férreo opositor, ganó respeto y simpatía que dilapidó cuando se subió al ladrillo de un efímero cargo.

Ayer le dio todo su respaldo a la presidenta **Claudia Sheinbaum** en su decisión de cancelar el diálogo directo que tenía programado con la CNTE y derivarlo hacia **Rosa Icela Rodríguez**, secretaria de Gobernación, y **Mario Delgado**, titular de Educación.

Dijo:

"(La Presidenta) invitó a reunirse, el viernes pasado, a la Coordinadora. A pesar de eso, miércoles, jueves y el propio viernes estuvieron haciendo movilizaciones. Las del viernes, particularmente fuertes, en las terminales 1 y 2 del Aeropuerto".

Y citó a **Juan Gabriel**: "Pero qué necesidad, para qué tanto problema", para luego agregar: "Si el diálogo estaba aceptado...". Con un razonamiento que él mismo calificaría de "neoliberal" —si se tratara de la postura de un priista o un panista—, reconoció que las demandas de la CNTE no son viables financieramente.

Demanda uno: 100 por ciento de aumento salarial.

"¿Cómo resolvemos eso?", preguntó. "No es problema de cariño, es problema de presupuesto limitado", respondió.

Demanda dos: derogar la Ley del ISSSTE de 2007 que instituyó el sistema de pensiones por cuentas individuales gestionadas por las afores; y restaurar el sistema solidario de pensiones. "Echar atrás esa ley y el conflicto con la banca, el problema para esa demanda, tengo entendido que desde el primer momento se les dijo que no da", recordó el senador.

Ya encarrerado, reprochó a los maestros disidentes sus llamados en Guerrero a no permitir la elección de juzgadores.

"Ellos están dejando en claro, por lo menos en el caso de Guerrero, que están interesados en boicotear la elección del Poder Judicial", subrayó.

Horas antes, la presidenta **Sheinbaum** declaró en la mañana que la CNTE pide lo mismo que "la derecha": boicotear la elección de juzgadores. "¿Qué tiene que ver la decisión del pueblo de México de elegir al Poder Judicial con la derogación de la Ley del ISSSTE del 2007?", preguntó la mandataria.

\* **Noroña**, por cierto, narró que fue maltratado por policías estatales en Durango, donde acudió a respaldar la campaña del candidato a la alcaldía de Gómez Palacio, **José Ramón Enríquez**. "A pesar de que la senadora **Cynthia López Castro** iba conmigo y que ella les dijo "es el presidente del Senado", más socarrones se pusieron. "Nos tuvieron allí retenidos. Estuvieron llamando, pidiendo instrucciones. Detuvieron varios vehículos. Con nosotros iba otro vehículo con compañeros que iban al cierre de campaña de **Enríquez**", contó.

\* Pregunta interesante la que planteó el comunicador **Amado Avendaño** en la conferencia de prensa convocada ayer para presentar la llamada Brigada Antimapache, integrada por ciudadanos dispuestos a vigilar el desarrollo de la elección de juzgadores: ¿dónde irá a votar **AMLO**, autor del plan para destruir el sistema de justicia y reemplazarlo por jueces, magistrados y ministros a modo de la 4T?

¿Saldrá de la guarida donde se refugia desde que dejó la Presidencia de la República?, preguntó.

La Brigada Antimapache se encargará de detectar todas las especies de la "fauna electoral" que pululan alrededor de lo que el exsenador independiente **Emilio Álvarez Icaza** llama "golpe de Estado técnico al Poder Judicial":

A la operación tamal, el ratón loco, los padrones rasurados, los muertos que votan, cosas que creíamos superadas, ahora hay que agregar los "acordeones del bienestar" que sugieren votar por candidatos cercanos a Morena.

Si a usted le interesa unirse a la Brigada Antimapache mande un mensaje a <https://somosmx.org.mx/noticia/marea-rosa-lanza-brigada-anti-mapaches-para-documentar-fraudes-en-la-eleccion-judicial/>

\* Otro trancazo de Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad. Esta organización, que le sacó ronchas a **AMLO**, denunció ayer que **Arturo Ávila**, vocero del grupo de Morena en la Cámara de Diputados, compró una casa valuada en 4.8 millones de dólares en Rancho Santa Fe.

Esa, apuntó, es la zona residencial más cara en California, Estados Unidos. Allí han residido celebridades como **Arnold Schwarzenegger**, **Janet Jackson**, **Bill Gates**...

"La adquisición de la residencia la realizó a la par de que, en México, una empresa que fundó enfrentaba un bloqueo de cuentas bancarias", asegura MCCI. El propio diputado **Ávila** confirmó que, en efecto, la casa es de él y que Mexicanos Contra la Corrupción no descubre nada nuevo.

"¿Que fui un empresario exitoso? Sí. ¿Que tengo propiedades en las que no habito, sino que compro, remodelo y vendo? También. Están en mi declaración patrimonial".

Y en tono irónico sugirió entregar a MCCI el Premio Pulitzer por su investigación.

¿Y la austeridad republicana? De eso no habló.